



## RINGKASAN

LUDVI SUKMA ANJANI. Audit atas Piutang Usaha pada PT EXO oleh KAP Jojo Sunarjo dan Rekan Cabang Bogor. *Audit of Account Receivable at PT EXO by KAP Jojo Sunarjo dan Rekan branch Bogor.* Dibimbing oleh EKA MERDEKAWATI

Suatu Perusahaan yang didirikan pasti memiliki suatu tujuan, salah satu tujuan perusahaan didirikan adalah untuk mencari keuntungan atau laba yang sebesar-besarnya. Dalam praktiknya sebuah perusahaan memerlukan laporan keuangan untuk mengetahui kinerja perusahaan tersebut apakah perusahaan yang dijalankan dalam usahanya menghasilkan keuntungan ataupun kerugian. Laporan keuangan memiliki tujuan untuk pihak internal maupun eksternal karna didalam laporan keuangan terdapat informasi mengenai kinerja serta perubahan posisi keuangan yang berguna untuk mengambil keputusan. Laporan keuangan harus menunjukkan keadaan perusahaan yang sebenarnya tanpa adanya salah saji yang material dalam pencatatan laporan keuangan. Maka dari itu diperlukan penilaian dari pihak ketiga atau seorang yang independen dalam menilai laporan keuangan. Auditor adalah pihak ketiga tersebut, auditor adalah pihak yang akan menilai secara independen laporan keuangan suatu perusahaan, apakah laporan tersebut sudah memenuhi prinsip akuntansi yang berlaku. KAP Jojo Sunarjo dan Rekan Merupakan salah satu kantor akuntan yang akan dengan independen memberikan opini mengenai kewajaran laporan keuangan suatu perusahaan.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penulisan tugas akhir ini adalah untuk menguraikan tahap penerimaan perikatan audit, menguraikan tahap perencanaan audit atas piutang usaha, menguraikan tahap pelaksanaan pengerjaan lapangan atas piutang usaha serta menguraikan hasil audit berdasarkan pemeriksaan terhadap piutang usaha yang dilakukan oleh KAP Jojo Sunarjo dan rekan pada perusahaan PT EXO. Dalam penyusunan tugas akhir penulis melakukan beberapa metode untuk memperoleh informasi, metode pengumpulan data dalam penyusunan tugas akhir antara lain wawancara atau diskusi, Dokumentasi, observasi dan studi pustaka

KAP Jojo Sunarjo dan Rekan pada tahun 2020 melakukan proses audit pada perusahaan PT EXO. Dalam melakukan audit KAP Jojo Sunarjo dan Rekan melakukan 4 proses audit dimana dalam proses audit ini terdiri dari tahap penerimaan perikatan. Tahap penerimaan perikatan dilakukan untuk melihat terlebih dahulu apakah calon klien tidak bermasalah serta memiliki reputasi yang baik. Tahap kedua adalah tahap perencanaan, tahap ini dilakukan akan pelaksanaan audit dapat lebih tertatat dan berjalan dengan efektif. Tahap yang ke tiga adalah tahap pelaksanaan audit Pada tahap ini auditor akan mengaudit laporan PT EXO untuk mengetahui apakah laporan keuangan yang dibuat oleh PT EXO terdapat kesalahan dalam pencatatannya. Tahap terakhir dalam proses audit yaitu tahap pelaporan, dimana auditor akan memberikan opini mengenai kewajaran pada laporan keuangan yang telah diaudit.

Kata Kunci : Laporan Keuangan, Auditor, Piutang Usaha